



## Warendorfs Sportler sind Gold wert

Bürgermeister Jochen Walter zeichnete am Donnerstagabend bei der Sportlerehrung im historischen Ratssaal Ehrenamtliche und Sportler aus. Der Sportausschuss hatte Ende November den Vorschlägen des interfraktionellen Arbeitskreises zugestimmt. Damit er-

hielten die Sportplakette in diesem Jahr Dieter Lüning, Helmut Kampmeier und Hans-Peter Wehmeyer. Stefan Krampe und Marcel Hassemeier bekamen die Sportmedaille in Gold. Fiona Liddell, Jürgen Scherg, das Kartslalom-Team „ACW-Allstars“ und Daniel Peter-

mann erhielten die Sportmedaille in Silber sowie Finja Wüller in Bronze. Jochen Walter nannte die Auszeichnungen einen „ganz bewusst ausgesprochenen Dank an die Vereine“. Warendorfer sei ein „Pflaster, das sportliche Höchstleistungen ermöglicht.“ Foto: Vera Szybalski

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

### Quelle

Verlag  
Publikation

: Westfälische Nachrichten  
: Warendorf

**Ausgabe**  
**Datum**  
**Seite**

: Nr.289  
: Freitag, den 13. Dezember 2013  
: Nr.15